

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



COMPUTACION 2

TRABAJO:
EL INTERNET

DOCENTE:
JESSICA ALEJANDRA VELAZQUEZ

ALUMNO:
DELGADO GONZÁLEZ JOSÉ MANUEL

09/14/2020

La importancia de internet es sorprendente como nos ayuda a la evolución humana ya que gracias a ello hemos avanzado con mucho más rapidez como humanidad desde su descubrimiento su popularidad creció gradualmente ya que podemos encontrar y almacenar cualquier tipo de información. El internet tiene muchas utilidades desde informativo, educacional, entretenimiento, con el podemos investigar, comunicarnos, dar opiniones etc. También encontramos herramientas, estas son indispensables para el funcionamiento del internet, las herramientas web son todas aquellas aplicaciones alojadas en internet, que facilitan todo tipo de trabajo en internet. En internet encontramos las herramientas más utilizadas como son Chrome: este es perteneciente a Google, es uno de los más rápidos y seguros, fue creado en el 2008 y es uno de los mejores y más rápidos programas de navegadores de la actualidad. Internet Explorer: este es de mayor antigüedad se creó aproximadamente en 1995, otro gran navegador es Mozilla Firefox causó furor en su inclusión al mercado dada la compatibilidad existente con sistemas operativos tanto de Apple, como de Microsoft. Además, se trata de un servicio rápido dado que utiliza poca memoria por último tenemos al creado por Apple: Safari, uno de los más rápidos y exclusivo de la empresa misma Apple.

En lo siguiente tendremos los accesos a páginas y/o aplicaciones, utilizada cotidianamente por cada uno de nosotros, como es el WWW significa World Wide Web, o, en español, red informática mundial. Se trata de un sistema de distribución de documentos de hipertexto o hipermedios conectados a los cuales accedemos mediante internet.

El correo electrónico también es un servicio conocido como E-mail, es un servicio de red que permite mandar y recibir mensajes con múltiples destinatarios y receptores,

Para usar este servicio se necesita cualquiera de los programas de correo electrónico que ofrece la red.

En un mensaje de correo electrónico, además de un texto escrito, puede incluir archivos como documentos, imágenes, música, archivos de video, etc.

La facilidad de uso, rapidez y el bajo costo de la transmisión de información han hecho que la mayoría de las instituciones tengan el correo electrónico como principal medio de comunicación.

Hay muchas cosas y es un tema muy extenso pero dentro de lo más sorprendente o curioso es Del 100% del tráfico que hay hoy en día en Internet, el 49% proviene de información que generan seres humanos mientras que el resto es generado por "bots" o robots creados para ello.

China cuenta con campamentos de tratamiento para adictos a Internet.

El internet es una forma de comunicación que esta cambiando al mundo, tiene sus pro y sus contra como todo en esta vida, solo hay que estar seguro de que uso se le dará y realizar configuraciones específicas en caso de ser necesario y así quedará satisfecho